

Día de las Enfermeras/os 2025, liderando los cuidados profesionales para un mundo mejor

Con motivo del Día Internacional de las Enfermeras/os, a partir del 5 de mayo, Valladolid acogerá diversas actividades para conmemorar el Día de la Enfermería 2025, organizadas por el Grupo de Desarrollo Profesional Enfermero de Valladolid, del que forma parte el Colegio de Enfermería de Valladolid. además de otras 11 entidades sanitarias de Valladolid.

El lema de este año “Liderando los cuidados profesionales para un futuro mejor” destaca el papel fundamental de las enfermeras y enfermeros en la mejora continua de la atención sanitaria y en la construcción de sistemas de salud más eficaces y humanos.

Con motivo de esta conmemoración, se han organizado diversas actividades dirigidas tanto a profesionales como a la ciudadanía, con el objetivo de visibilizar el trabajo enfermero y fomentar la participación activa en el desarrollo de la profesión.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

Los actos comienzan el lunes, 5 de mayo, a las 10:00 h con un desayuno y mesa de análisis: **¿Está preparado el sistema sanitario para aprovechar el avance del liderazgo enfermero?** Intervienen la presidenta del Colegio de Enfermería, Silvia Sáez; el decano de la Facultad de Enfermería de la UVa, José María Soto además de representante de la Diputación, entre otros profesionales Bienvenida de Enrique Cabero, presidente del Consejo Económico y Social de Castilla y León.

El martes 6 de mayo, los diferentes centros que organizan la Semana Internacional de la Enfermería instalarán **mesas informativas** para promover el conocimiento de esta disciplina científica entre la ciudadanía.

El 7 de mayo a las 19:00 horas tendrá lugar la entrega del reconocimiento a la **enfermera destacada del año** en el Colegio de Enfermería de Valladolid.



Fotografía seleccionada para el cartel oficial del Día Internacional de las Enfermeras/os, tomada en el Hospital Clínico de Valladolid



Una inmersión en la vacunación, la salud y el futuro

InmersiVAC
Enfermería | Regional

Presente y futuro de la vacunación en el adulto	FECHA 08-05-25
Lidia Hernández Crespo Enfermera C.S. Circunvalación.	HORA 19:30-21:00
Ana Hernando Monge Directora Relaciones Institucionales GSK (Vacunas)	LUGAR Hotel Sercotel Valladolid

Al finalizar la sesión se servirá un **Cocktail** a los asistentes.

GSK

INMERSIVAC

El 8 de mayo se celebra la Jornada formativa “Presente y futuro de la vacunación en el adulto” a cargo de GSK, en el hotel Sercotel de Valladolid. El formulario de inscripción está disponible en la página web del Colegio. Entrada libre hasta completar aforo (120 plazas).

CARPA INFORMATIVA

El 12 de mayo, Día de las Enfermeras/os, en la Plaza Mayor de Valladolid habrá una carpa informativa con talleres, juegos y material promocional para dar a conocer nuestra disciplina a la población, dentro de la campaña nacional de comunicación del CGE. Te iremos informando en las redes sociales y página web. Consulta el Programa completo en la web.